

Demenz braucht ...

Aufklärung

5 Jahre Initiative Demenz Partner

Aufklärung über Demenzerkrankungen und Sensibilisierung für die Bedürfnisse von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen sind seit ihrem Start im Herbst 2016 die erklärten Ziele der Initiative Demenz Partner. In den letzten fünf Jahren wurde viel erreicht und bewegt. Gleichzeitig startet die Initiative nun in eine neue Phase. Es ist also ein guter Zeitpunkt für einen Rück-, aber vor allem auch Ausblick. Unter dem Motto „**Demenz braucht... Aufklärung**“ möchten wir mit Ihnen über die Bedeutung der Aufklärung über Demenzerkrankungen diskutieren und Ihnen spannende und nachahmenswerte Projekte und Ansätze vorstellen. Unsere virtuelle Veranstaltung findet statt **am Donnerstag, den 19. August 2021 in der Zeit von 14 bis 17 Uhr.**

Demenz
braucht ...

Respekt
Musik
Humor
Zärtlichkeit
Liebe
Ansprache
Akzeptanz
Empathie
Normalität
Unterstützung
Zuneigung
Verständnis
Geduld
Geborgenheit
Zeit
Gelassenheit
Aufklärung
Vertrauen

Programm:

14.00 Uhr	Begrüßung und Grußworte Sabine Jansen, Deutsche Alzheimer Gesellschaft e. V. N.N., Bundesgesundheitsministerium, angefragt Stefan Zierke, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesfamilienministerium
14.30 Uhr	Podiumsdiskussion: Warum wir über Demenz mehr wissen sollten Bernd Heise, Beirat „Leben mit Demenz“ Sonja Köpf, Alzheimer Gesellschaft Brandenburg e. V. Edward Müller, Alzheimer Gesellschaft Berlin e. V. Olaf Dechow, Verkehrsgesellschaft Ludwigslust-Parchim
15.00 Uhr	Aufklärung passiert! – Impulse nachahmenswerter Beispiele (Teil 1) · Alzheimer4Teachers – Aufklärung in Schulen leicht gemacht Helga Schneider-Schelte, Deutsche Alzheimer Gesellschaft e. V. · Erfahrungen aus dem Projekt „Sport bewegt Menschen mit Demenz“ Uschi Wihr, Demenzzentrum Trier e. V.
15:30 Uhr	Pause
15:45 Uhr	Aufklärung passiert! – Impulse nachahmenswerter Beispiele (Teil 2) · Hinweise für Polizeibedienstete im Umgang mit Menschen mit Demenz Claudia Wulf, Polizei Hamburg · Ländlich + umständlich = vorbildlich! – Erfahrungen aus der Modell-Region Harz Jutta Kindereit, Alzheimer Gesellschaft Region Harz e. V.
16.15 Uhr	5 Jahre Demenz Partner – Rückblick und Ausblick Anna Gausmann und Saskia Weiß, Deutsche Alzheimer Gesellschaft e. V.
17:00 Uhr	Ende

Allgemeine Hinweise und Anmeldung:

Die Teilnahme ist nur nach Anmeldung möglich. Bitte senden Sie hierzu bis zum 12. August 2021 eine E-Mail mit dem Betreff: „Anmeldung 19. August 2021“ an: anmeldung@demenz-partner.de. Sie erhalten eine Anmeldebestätigung sowie den Einwahllink für die Veranstaltung.

Die Veranstaltung wird als Videokonferenz mit der Plattform Zoom durchgeführt. Unsere entsprechenden Datenschutzhinweise erhalten Sie mit der Anmeldebestätigung. Für die Durchführung der Veranstaltung arbeiten wir mit der Dr. Heike Diekmann Congress Communication Consulting zusammen. Diese gewährleistet die technische Unterstützung der Teilnehmenden, der Referierenden und die Chatbetreuung.

Wir verwenden Ihre Daten nur im Zusammenhang mit dieser Tagung. Ihre Daten werden nicht an Dritte weitergegeben. Informationen zum Umgang der Deutschen Alzheimer Gesellschaft e. V. mit Daten finden Sie unter www.deutsche-alzheimer.de/datenschutz.



Unterstützt von:



Bundesministerium
für Gesundheit

Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend